
ACTA NUMERO CIENTO VEINTISIETE. 

SESION ORDINARIA CELEBRADA POR LA NíESA DIRECTIVA DEL COMITE AD
MIN1S'rRATIVO DE LA UNIVFRSIDAD DE SONORA, EN ESTA CIUDAD DE HERMOSILLO 
EL DIA CINCO DE ENERO DE MIL NOVECIENTOS CINCUENTA A LAS VEINTE HORAS, 
EN LAS OFICINAS DE L4 PROPIA INSTITUCION DE ACUERDO CON LA ORDEN DEL
DIA CONTENIDA EN SEGUNDA CONVOCATORIA DE FECHA CUATRO DEL MISMO 1,~S-
y AÑO.-

Con asistencia de los señores Doctor Ignacio Cadena H., José--
Ramón Fernández, Licenciado René Martínez de Castro,José S.Healy,Car
los Genda,Francisco R.Seldner y Rector.-

I.- LECTURA DEL ACTA DE LA SESION ANTERIORo-

Se dió lectura al Acta de la sesión anterior, qued~do apr~ 
bada por unanimidad.-

II.- LECTURA DE CORRESPONDENCIA.-

De la Rectoría:- No.301 informando sobre el resultado del
concurso local de oratoria a que convocó el Partido Revolucionario--
Institucional en cuyo evento triunfaron los Jóvenes Manuel Leyva Cas
tro y Jesús Hernández Saucedo,Alumnos de la Escuela Superior de Comer 
cio de ~sta Institución.-Acuerdo:- Enterado.-

Número 293 remitiendo estadística con el movimiento de---
Alumnos habido en nuestras diferentes Escuelas durante el mes de no-
viembre.-Acuerdo:-Enterado.-

Carta de la Arizona-Mexican West Coast Associatión,inqui-
riendo sobre organización de cursos de verano por esta Unlversidad.-
Acuerdo:- Que se gire memorandum al señor Rector a fin de que se haga 
un estudio sobre su organjzación basado en la solicitud y en la coti
zación de nuestra moneda y lo entregue a nuestra Secretaría para su-
trámite.-

III .- ASUNTOS GENERAIES.-

El Doctor Cadena dice tener algunos asuntos de importan-
cia que informar:- lo. qae por haber tenido conocimiento de que en el 
Presupuesto de Egresos del Estado se había fijado una Partida de- - -
$ 75,000.00 setenta y cinco mil pesos como importe de las 150 H. del
terreno ofrecide,,él y el señor Licenciado Martínez de Castro se acer 
caron al e.Gobernador de] Estado con el objeto de hacer lo posibles~ 
nos pasaran 200 H. que oon las que se pretende tener para nuestra fu
tura Escuela Agro-Pecuaria;y cuyo resultado fué del todo satisfacto-
rio. 2o.- La Universidad por conducto de su representante el señor--
Rector,con motivo de la celebración del IX Congreso de Historia,tuvo
una magnífica labor,habiendo conseguido se dictaran por algunos de--
los Congresistas,una serie de conferencias que mucho sirvieron a nues 
tros Estudiantes constituyendo un verdadero acierto de la Rectoría;-: 
que posteriormente él,el Licenciado Martínez de Castro y el Rector ha 
blaron con el señor Doctor Don Jesús e.Romero para invitarlo a que--= 
pr6ximamente sustente varias conferencias en esta Universidad habien
do quedado de acuerdo en hacerlo,y que en cuanto los gastos pide solo 
los de pasajes y estancia en ésta,no habiéndose de.finido este asunto
hasta que la Rectoría lo haga por correspondencia para tener plena--
seguridad de su venida.- 30.- Que como resultado de las gestiones de-
esta Universidad ante el e.Gobernador del Estado para que los sueldos 
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de los Maestros Titulados f 1.1eran bien remunerados, ya que por es te 
medio nuestra Escuela Norrral tendrá más alumnado, se obtuvo un all
mento de un 301 sobre los sueldos que el ·Presupuesto les asie;na.-
40.- Que como asunto pendiente tenemos próxima lR VI Asamblea de
Rectores; que las gestiones de la RectorÍ8 a~te la Conisión Perma 
nente Universitaria para aplazar la fecha que habían fijado,fue-= 
ron de conformidad,habiendose acordado se lleve a cabo del 19 al-
26 de marzo pr6ximo: que la Rectoría escribió preguntando sobre-
el número probable de asistentes y se le contestó que sólo deben
recibirse dos,como máximo,Representantes de cada una de las Insti 
tuciones inscritas v hasta dos miembros de sus familiares por---= 
cuyo motivo serán aproxlrr.adamente 68 personas a quienes debemos-
dar alojamiento y asistencia; y como pidiera la propia Comisión-
Permanente que esta Universidad enviara un plan general de traba
jo se formuló ya,al cual se le dR. lectura.- La Mesa Directiva---
acuerda se envíe, en forma tentativa,por conducto de la "Rectoría. 

Ce.da uno de los puntos tratados por el Doctor Gadena mere -
cieron la aprobación de la Mesa Directiva.-

Siendo las veintiuna horas cuarenta y cinco minutos y no--
habiendo otro asunto ne que tratar, se da por terminada la sesión 
firmando la presente Acta para constancia el Presidente y Secret'.! 
rio.-
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